

## 中学での初めての宿泊学習 ～仲間との絆を深める2日間～

1年生は6月11日(日)～12日(月)の1泊2日で宿泊学習に行ってきました。行き先は滋賀県のマキノ方面です。両日、快晴とはいきませんでした。天候の影響による大きな行程の変更もなく、計画通りに実施することができました。

1日目はカヤック体験と屋内レクリエーションをしました。カヤック体験では、仲間と協力しながら漕ぐことで、信頼関係や連帯感が生まれました。また、自然の中でのアクティビティはとても魅力があり、リラックスしながら自然の美しさを楽しむことができました。

屋内レクリエーションでは、フラフープ渡しやジェスチャーゲームなどをしました。どれも、協力とチームワークが求められる楽しい競技でした。共に目標に向かって挑戦することで団結力が生まれ、チームとしての絆を深められたと感じます。

宿舎でのクラス対抗レクリエーションでは、熱い戦いが繰り広げられました。普段とは違う環境でのレクリエーションに、一体感や応援の力が加わり、大いに盛り上がりました。

2日目の濃霧の中のジップラインは、他のジップライン体験とは一味違う特別な魅力を持っていました。神秘的で幻想的な雰囲気にもまれながら、大自然の迫力と美しさを感じることができました。

また、コミュニケーションゲームでは、ゲーム自体が非常におもしろく、各班がコミュニケーション能力を駆使しながら協力することができました。目標を達成するために一丸となり、チーム全体の連携が促進される体験になったと感じます。

この2日間の宿泊学習を通して、仲間と自分自身の成長や新たな発見、団結する大切さを実感したのだと思います。お互いを尊重し、支え合いながら、未来に向かって進んでいくことで、より強い絆を築いていけるでしょう。今後の学校生活に大いに役立ててください。



びわ湖でのカヤック



バーベキュー



ジップライン

## <学校教育目標>

＝ 共に学び 共に育ち 共に生きる ＝

「主体的に学び、よく対話し、他者を理解し、よりよい社会づくりの担い手となる人の育成」

### あいさつキラリさん

6月6日(火)に朝のあいさつ運動が行われました。同時に規律委員が中心となり、PUT1(プットワン)活動の一つ、「あいさつキラリさん」運動を行いました。一中ではPBI Sの取組みを行っています。PBI Sとは、「Positive Behavioral Interventions and Supports」の略で、ポジティブな行動介入と行動支援のことです。子どもたちの望ましい行動を増やし、望ましくない行動を減らすことを目的としたアプローチです。この「あいさつキラリさん」では、身だしなみをしっかり整え、目を見て大きな声であいさつをしてくれる人に、おみくじ付きGBチケット※を渡しました(GBとはgood behaviorの略)。お互いの良い行動を可視化することで、生徒の自己肯定感を高めます。



### 教職員救命救急訓練

6月28日(水)に枚方寝屋川消防署から救急隊員の方をお招きし、教職員対象の救命救急訓練を行いました。AEDの使用方法や胸骨圧迫など実践的な訓練を行いました。教職員等が連携して迅速・適切に救命活動が行えるよう、毎年実施しています。



### 7月 主な予定

- 4日(火):PTA あいさつ運動
- 7日(金):生徒朝礼
- 13日(木):PTA 運営委員会、給食試食会
- 14日(金):校区パトロール
- 16日(日):市ミュージックデー(市民会館)
- 17日(月):海の日
- 18日(火):避難訓練
- 19日(水):給食終了、大掃除
- 20日(木):終業式  
3年運動部アルバム写真
- 21日(金):夏季休業日(～8/21)

※状況により、変更する可能性があります。